

Fecha 14.09.2022	Sección Política	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------

GIRA DEL CANCELLER EN JALISCO

Expresa Ebrard “apoyo decidido” al traspaso de la Guardia a la Sedena

Reprochó que los críticos no hayan usado antes el término “militarizar”

JUAN CARLOS G. PARTIDA
CORRESPONSAL
GUADALAJARA, JAL.

En una intensa gira que inició en el municipio de Tequila, donde se reunió con productores de la bebida que obtuvo su nombre por esa demarcación, y siguió por Tonalá, donde entregó paneles solares donados por el gobierno chileno, el canciller Marcelo Ebrard dijo estar a favor de la Guardia Nacional, y descartó que colocar a esta corporación bajo las órdenes de la Secretaría de la Defensa Nacional signifique que el país se esté militarizando.

Destiladores pidieron al titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores defender la denominación de origen del tequila ante la competencia desleal de empresas que elaboran bebidas que no cumplen con la norma. Además, se quejaron

de las barreras arancelarias que se imponen en diversos países a la importación del elixir mexicano.

Después, en Tonalá participó en la entrega de 880 calentadores solares a personas de bajos recursos de ese municipio, al igual que de San Diego de Alejandría, Zapotlanejo y Encarnación de Díaz, beneficiados por un programa creado en colaboración con el gobierno chileno. Ahí la gente le gritó “¡presidente, presidente!”

Ebrard informó que inversionistas estadounidenses planean abrir en Jalisco fábricas de semiconductores, equipo médico, baterías para vehículos eléctricos y materiales farmacéuticos, proyectos compartidos el lunes por la delegación encabezada por el secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken.

Al final del acto, el secretario de

Relaciones Exteriores afirmó que “la Guardia Nacional está funcionando en todas las calles, bajo el

nombre de la Secretaría de la Defensa Nacional. Lo que no quiere (el presidente Andrés Manuel López Obrador) es que haya ambigüedad, porque la ambigüedad nunca es buena consejera, sino que quede claro quién tiene el nombre y la responsabilidad. Yo apoyo eso decididamente, no tengo ninguna duda”. Criticó que quienes ahora usan el término “militarización” del país no lo emplearon antes y no les parecía un problema como ahora.

El canciller dio a conocer en redes sociales que “conforme a las instrucciones” de López Obrador, se prepara para asistir al funeral de la reina Isabel II de Reino Unido, quien falleció el jueves pasado.

Con información de Arturo Sánchez Jiménez

